

Comunicado por: Julia Conde Castillo

Comunicado a: Cliente

Fecha comunicación: 11/11/2019

Motivo de la comunicación: Retirada del marrajo del menú

Desarrollo de la comunicación

Estimado cliente,

Nos ponemos en contacto con Ud. para informarle que,

Siguiendo las nuevas recomendaciones publicadas el pasado 29 Octubre por la Agencia Española de Consumo y Seguridad Alimentaria (AECOSAN) sobre el consumo de pescado por presencia de Mercurio en menores http://www.aecosan.msssi.gob.es/AECOSAN/web/seguridad_alimentaria/ampliacion/mercurio.html , por protocolo interno de la empresa se va retirar el marrajo de nuestros menús de comedores escolares.

Actualmente, se están realizando los cambios oportunos en los menús, que se os hará llegar con la mayor brevedad posible.

Para cualquier aclaración, no duden en contactar con nosotros.

Atentamente

Dpto Calidad ARUME
986 453 040